

Procès-verbal de la réunion du comité de santé et de sécurité

Date et heure : 23 novembre, 2023; 10h00;

Localisation : Microsoft Teams / 141 Louis-Pasteur 228

1. PRÉSENCE

MEMBRES DU COMITÉ

Une personne nommée par le Directeur exécutif des Immeubles comme son porte-parole	Jacques Nadeau	P
Une personne nommée par le Directeur du Service de la protection comme son porte-parole	Nicholas Lavoie	P
Une personne nommée par la section locale 772A de l'IUOML (IOUE)	Allan Hager	P
Une personne nommée par la section locale 772B de l'IUOML (IOUE)	Frederic Desjardins	P
Une personne nommée par l'APUO	Vacant	A
Une personne nommée par l'APTPUO	Gustavo Freire	P
Support staff University of Ottawa (SSUO), OSSTF	Annie Massé	A
Support staff University of Ottawa (SSUO), OSSTF	Zacharie Cadieux	P
Une personne nommée par le SCFP (CUPE), unité syndicale 2626	Mohammed Faisal	P
Une personne nommée par le SCFP (CUPE), unité syndicale 2626	Agnes Bezerra	P
Une personne nommée par le SCFP (CUPE), sauveteurs	Vacant	A
Un employé nommé par l'IPFPC (PIPSC)	Henryk Leminski	A
Un employé nommé par SEFPO (OPSEU)	Sean Fish	P
Un employé élu représentant le groupe non syndiqué	Vacant	-
Un employé élu représentant le groupe non syndiqué	Vacant	-
Spécialiste principale, santé-sécurité au travail (Opérations)	Neil Robinson	P
Spécialiste principale, santé-sécurité au travail (Construction)	Elisa Koene	P
Bureau de la dirigeante principale de la gestion des risques, secteur santé et sécurité au travail	Robert Atkinson	P
Conseiller, santé-sécurité	Paul Bussiere	P

A – Absent

P – Présent

2. RÉUNION PRÉSIDÉE PAR : Zacharie Cadieux

3. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Adoptée par Zacharie Cadieux et appuyée par Jacques Nadeau

4. APPROBATION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RÉUNION (24 août 2023)

Adoptée par Zacharie Cadieux et appuyée par Allan Hager

5. AFFAIRE DÉCOULANT DE LA DERNIÈRE RÉUNION (24 août 2023)

- **Évaluation du bruit:**

Le Bureau de la Directrice Principale de la Gestion du Risque (BDPGR ou OCRO en anglais) a suivi les résultats des évaluations du bruit effectuées dans les lieux de travail de l'Université d'Ottawa et s'est conformée à la réglementation en ajoutant des panneaux de signalisation appropriés et bien en vue, ainsi que des portions individuelles de protection auditive prête à porter dans tous les endroits où les niveaux sonores dépassent la politique de 80 décibels de l'Université d'Ottawa.

- **Programme d'eau potable:**

- À la dernière rencontre, il avait été rapporté que certains échantillons étaient revenus avec des niveaux de plomb légèrement supérieurs à la norme à T00 (à l'ouverture du robinet) dans des édifices peu occupés durant l'été.
- À la suite du rinçage des endroits problématiques, tous les nouveaux échantillons d'eau prélevés sont revenus conformes.
- Pour la bactérie Legionella, deux échantillons (THN et LBC) signalaient toujours la présence de la bactérie malgré le rinçage effectué des systèmes d'eau chaude. La température de l'eau a été légèrement augmentée à la centrale thermique qui alimente l'ensemble du campus principal et les Immeubles ont procédé à une désinfection de la tuyauterie d'eau chaude de ces deux édifices. Les nouveaux échantillons d'eau prélevés à la suite de ces actions sont tous revenus conformes (aucune présence de la bactérie).
- Selon notre programme de qualité de l'eau, 71 bâtiments sont échantillonnés chaque été (51 grands et 20 petits) - 25 % des POC (points de consommation) sont échantillonnés chaque année dans les grands bâtiments pour l'eau potable (tous les POC sont effectués tous les 4 ans) et le LRT (point de consommation le plus éloigné dans l'édifice) est effectué chaque année. Les tests de détection de la bactérie Legionella consistent en un échantillon prélevé dans chacun des grands bâtiments une fois par an.

- **Rôles et responsabilités:**
 - En vertu de l'article 27 de la LSST, le superviseur a pour mission spécifique de :
 1. S'assurer que les travailleurs travaillent dans le respect de la LSST et de ses règlements.
 2. S'assurer que les travailleurs utilisent l'équipement, les dispositifs de protection ou les vêtements exigés par l'employeur.
 3. Informer les travailleurs de tout risque pour la santé et la sécurité au travail dont le superviseur a connaissance.
 4. Donner aux travailleurs des instructions écrites sur les mesures et les procédures à suivre pour leur propre protection, si elles sont prescrites par la réglementation.
 5. Prendre toutes les précautions raisonnables en fonction des circonstances pour protéger les travailleurs.

- **Formations :** Neil Robinson, de l'O.C.R.O., présente un résumé des formations en matière de sécurité pour le personnel des installations qui ont eu lieu depuis la dernière réunion du CMSS :
 - **Travail en hauteur:** 2 sessions - 2 novembre (rappel) et 9 novembre (cours complet) ont eu lieu. D'autres formations seront organisées en fonction des besoins.
 - **Premiers secours :** 2 sessions - 2 novembre (rappel) et 9 novembre (cours complet) ont eu lieu. D'autres sessions seront organisées en fonction des besoins.
 - **Cours de sensibilisation à l'amiante :** Cours de sensibilisation à l'amiante : Cours de sensibilisation à l'amiante : Le cours de sensibilisation à l'amiante (IHSA) est en cours et a été bien suivi. Des sessions ont eu lieu en anglais les 16, 20 et 27 novembre et en français les 22 et 29 novembre 2023. Nous continuerons à utiliser ce format pour la sensibilisation à l'amiante.
 - **Intervention en cas de déversement :** Formation obligatoire, peu de participants. Le formateur dans ce domaine a été contacté et il lui a été demandé de proposer de nouvelles dates pour l'année à venir. Cette formation est obligatoire pour la plupart des employés de l'Université d'Ottawa. Vérifiez auprès de vos superviseurs que vous vous conformez à cette exigence.
 - **Verrouillage et étiquetage :** 3 formations sur le verrouillage et l'étiquetage ont été suivies par un grand nombre de personnes, en anglais et en français. La séance du 22 septembre était destinée à la supervision, et les séances du 17 et du 26 octobre ont été présentées aux employés de métier. D'autres sessions sont prévues dans les mois à venir.
 - La participation des membres du comité de supervision et du comité de santé et de sécurité aux **inspections** a été faible. Seuls neuf membres pour l'ensemble des membres ont participé aux inspections des lieux de travail cette année. Les

comités mixtes de santé et de sécurité de l'Ontario bénéficient du plus grand soutien législatif de tout le pays pour les questions de santé et de sécurité sur le lieu de travail. Nous avons le droit de savoir, le droit de participer et le droit de refuser un travail dangereux, tout comme l'ensemble du personnel que nous représentons. Augmentons les chiffres de participation.

- L'O.C.R.O. travaille avec Pauline Borris à l'élaboration d'une présentation sur **l'ergonomie** au cours de la nouvelle année. Il y a trois versions de la présentation ergonomique : une pour le personnel de bureau, une pour l'artisan et une pour la supervision. Les présentations seront offertes en anglais et en français.

- **Verrouillage/étiquetage (Lock out / Tag out – LOTO):**

- Le personnel d'entretien des Immeubles et Neil ont testé nos formulaires LOTO préremplis pour différents types d'équipement.
- Nous prévoyons d'avoir des formulaires établis par type d'équipement. Le matériel nécessaire au LOTO a été ré-évalué pour chaque équipe.
- Tout le matériel nécessaire pour les équipes a été commandé et reçu. Il sera mis à la disposition du personnel dans des cabinets dédiés à ce matériel.
- De plus amples informations seront communiquées au comité de santé et de sécurité dès qu'elles seront disponibles.

- **- DSR (Designated Substance Report):**

- Selon la législation, les DSR doivent être mise à jour annuellement.
- Les bâtiments occupés, (une trentaine au total), sont pour l'essentiel terminés.
- Le projet pour adresser les endroits où le MCA a été considéré comme en mauvaise condition progresse bien. Les travaux d'assainissement vont du type 1 au type 3.
- Plus d'informations à venir sur l'inspection DSR à l'été 2024.
- Un DSR spécifique à l'accès aux entretoits de Vanier et disponible en ligne. Ce DSR indique les salles où des PPE sont nécessaires pour accéder aux entretoits.

6. AFFAIRES COURANTES

- **Blessure grave** : Allan Hager a communiqué au Comité mixte d'hygiène et de sécurité les détails sur les blessures subies et a parlé des mesures correctives disponibles. Un bref résumé :
 - **INC-2023-0206 - 10/8/2023 – 16:30 – Filtration de la piscine Montpetit –** Entrepreneur – blessé au haut du corps lorsqu'une unité de traitement de l'air est tombée du dessus d'eux dans une salle mécanique.
 - **INC-2023-0216 – 28/08/2023 – 14:00 – 100 Laurier –** L'entrepreneur travaillait à ajuster le matériel et les étagères lorsque la tablette et un carreau de plafond lui

ont frappé la tête. L'entrepreneur ne portait pas de casque de sécurité pendant ses tâches.

- **INC-2023-0252 – 5/10/2023 – 19:00 – Zone de construction – niveau du garage P1** – L'entrepreneur travaillait sur un escabeau dans une enceinte en bâche à l'intérieur d'une zone de construction lorsqu'un véhicule a heurté l'enceinte, ce qui a fait tomber l'entrepreneur de l'échelle qui a heurté son genou droit. Il n'est pas indiqué si l'enceinte avait des poteaux de délimitation haute visibilité à l'extérieur de l'enceinte.

- **INC-2023-0239 – 24/09/2023 – 16:00 – Non professionnel** – Le travailleur jouait au football et a subi une blessure non décrite dans la légende avant de se présenter au travail. L'ouvrier blessé tente de rester au travail, mais a choisi de rentrer chez lui et de se reposer après avoir été blessé.

- **Inspections:**

Paul Bussiere a présenté une présentation PowerPoint avec des tableaux de janvier à novembre 2023 pour les inspections effectuées. De tous les immeubles, nous sommes presque à 100 %. Dans l'identification des dangers, Paul a créé un tableau avec les dix dangers les plus courants sur le campus de l'Université. Visitez la présentation ici : https://uottawa-my.sharepoint.com/personal/pbussier_uottawa_ca/_layouts/15/guestaccess.aspx?share=EdtS7KfU02dPui2aihff_8BFbasgG1KNYQS0J_QPsYdRw&e=qn2hyz

À uOttawa, les réponses aux rapports doivent être soumises dans un délai de 21 jours. L'illustration fournie montre que seulement 44 % des rapports ont été retournés à temps.

Participation des membres du Comité aux inspections :

Au total, neuf membres de l'Université, du Bureau, des Laboratoires, des Installations et de la Protection et de la Psychologie ont participé à au moins une inspection effectuée sur le campus entre le mois de janvier de cette année jusqu'à maintenant.

- **Rapport du comité universitaire (examen des procès-verbaux des réunions précédentes)**
 - Politiques révisées conformément aux règlements 58,66,77
 - Examen de l'ajout de tableaux de sécurité virtuels à l'Université d'Ottawa
 - Réponse à la COVID-19. La demande vise à obtenir une mise à jour sur le plan d'intervention en cas de COVID-19 de l'Université d'Ottawa.
 - Lancement du sondage sur la culture de sécurité du 28 au 15 décembre
 - 20 questions. Elles sont d'une importance cruciale pour notre plan et pour guider nos actions. Veuillez les promouvoir auprès de vos équipes.
 - Discussion sur l'évaluation des risques liés à la violence en milieu de travail
 - Le mandat du Comité de santé et de sécurité est presque terminé en attendant l'approbation finale.

- **DCMLI or MLITSD in English (ministère du Travail, de l'Immigration, de la Formation et du Développement des compétences) :**
 - 2023-SEP-12 : R.G.N. – Enquête sur une plainte concernant une maladie professionnelle potentielle. Médecine mène une enquête et fournira un rapport d'enquête à la DCMLI en décembre 2023 pour examen.
 - 2023-SEP-12 : U.C.U. – Plainte du syndicat étudiant de l'université d'Ottawa (SÉUO-UOSO) concernant des dommages à l'installation en raison d'une fuite d'eau en juillet 2023 (carreaux de plafond endommagés avec problème de MCA). Selon la plainte, uOttawa n'a pas entrepris la réparation, le nettoyage et la remise en état des installations. Après l'inspection du ministre, tous les points avaient été réglés et ont été jugés en ordre. Les inspecteurs ont rencontré les plaignants en privé. – Aucune directive.
 - 2023-SEP-12: F.T.X. – Plainte concernant le harcèlement en milieu de travail. Le rôle de la DCMLI dans les cas de harcèlement est de s'assurer que nous avons un programme et que nous le suivons. L'enquête de conformité était en cours et l'inspecteur devait revenir à une date ultérieure.

7. AFFAIRES NOUVELLES

- **Tests audiométriques :** B.D.P.G.R. a été en contact avec les cabines auditives de Simard, afin de réserver du temps aux cabines pour effectuer des tests audiométriques pour le personnel de l'Université d'Ottawa. B.D.P.G.R s'attend à avoir des réservations dans la nouvelle année et partagera l'information avec ce comité.
- **Campus sans fumée :** Frederic Desjardins et Allan Hager aimeraient qu'on discute d'un campus sans fumée. Neil Robinson mentionne que dans d'autres grands lieux de travail semblables, le temps supplémentaire qu'il a fallu aux travailleurs pour quitter le campus pour fumer ou vapoter, puis pour revenir sur le campus, finirait par avoir des problèmes avec les pauses et les heures de dîner qui dépassent leurs heures de fin. Neil a également souligné que le règlement municipal sur le tabagisme de la Ville d'Ottawa est en vigueur et que les fumeurs doivent respecter le règlement interdisant de fumer à moins de neuf mètres de tout immeuble de l'Université d'Ottawa ou de la ville d'Ottawa.
- **Signalisation :** Le B.D.P.G.R. a accédé aux immeubles de l'ensemble du campus et s'est assuré que chaque secteur dispose d'une signalisation adaptée à ses besoins, comme l'accès au toit, les espaces clos, le travail en hauteur et les exigences en matière d'EPI.
- **Atelier sur la certification des membres des comités de santé et de sécurité certifiés**

COMITÉ FONCTIONNEL DE LA SANTÉ ET DE LA SÉCURITÉ – IMMEDUBLES ET PROTECTION
FUNCTIONAL HEALTH AND SAFETY COMMITTEE – FACILITIES AND PROTECTION

REF: 2023-04

- L'OCRO organise un atelier de trois jours le 9, 10 et 11 janvier 2024.
- Acquérir des connaissances et des compétences en santé et sécurité au travail
- Apprendre comment les comités devraient fonctionner
- Assister aux arrêts de travail et aux refus
- Participer aux inspections MLITSD
- Participer aux enquêtes sur les accidents
- Payez en avance.

8. Date de la prochaine réunion : 15 février 2024

9. Signatures des coprésidents :



Jacques Nadeau
Co-président gestion

Zacharie Cadieux

Zacharie Cadieux
Co-président travailleur, élu

Minutes of Health and Safety Committee Meeting

Date and time: November 23, 2023; 10:00 am

Location: Microsoft Teams / 141 Louis-Pasteur 228

1. Attendance

MEMBRES DU COMITÉ

A person appointed by the Vice President of Facilities as its spokesperson	Jacques Nadeau	P
A person appointed by the Director of the Protection Service as its spokesperson	Nicholas Lavoie	P
A person appointed by IUOML Local 772A (IOUE)	Allan Hager	P
A person appointed by IUOML Local 772B (IOUE)	Frederic Desjardins	P
A person appointed by the APUO	Vacant	A
A person appointed by the APTPUO	Gustavo Freire	P
Support staff University of Ottawa (SSUO), OSSTF	Annie Massé	A
Support staff University of Ottawa (SSUO), OSSTF	Zacharie Cadieux	P
A CUPE appointee, Union Unit 2626	Mohammed Faisal	P
A CUPE appointee, Union Unit 2626	Agnes Bezerra	P
A CUPE appointee, Union Unit, lifeguards	Vacant	A
An employee appointed by the PIPSC	Henryk Leminski	A
An employee appointed by OPSEU	Sean Fish	P
An elected employee representing the non-unionized group	Vacant	-
An elected employee representing the non-unionized group	Vacant	-
Senior Occupational Health and Safety Specialist (Operations)	Neil Robinson	P
Senior Occupational Health and Safety Specialist (Construction)	Elisa Koene	P
Office of the Chief Risk Officer, Occupational Health and Safety	Robert Atkinson	P
Health and Safety Advisor	Paul Bussiere	P

A – Absent

P – Present

2. **MEETING CHAIRED BY:** Zacharie Cadieux
3. **ADOPTION OF THE AGENDA:** Adopted by Zacharie Cadieux and seconded by Jacques Nadeau
4. **APPROVAL OF LAST MEETING MINUTES (August 24, 2023):** Adopted by Zacharie Cadieux and seconded by Allan Hager
5. **MATTER ARISING FROM LAST MEETING (August 24, 2023) Noise Assessment:**
 - **Noise Assessment:**
 - O.C.R.O. has been following the results of the noise assessments performed in uOttawa work locations and have been complying through the addition of appropriate, prominent signage, coupled with individual portions of ready-to-wear hearing protection in all areas where sound levels exceed uOttawa's policy of 80 decibels.
 - **Potable Water Program:**
 - During the review of the water sampling results at the last meeting, it was noted some samples were returned as non - compliant with regulatory limits for lead. The significant reduction in activity in these buildings during the off season is likely the main contributing factor.
 - Water system flushing in these locations corrected the issue and subsequent testing returned compliant lead level readings.
 - 2 samples (THN and LBC) returned readings of Legionella bacteria within hot water systems. The water temperature was slightly increased at the thermal power plant that supplies the entire main campus, which resulted in the two buildings subsequent tests being returned as compliant.
 - According to our water quality program, 71 buildings are sampled each summer (51 large and 20 small) – 25% of POCs (points of contact) sampled annually in large buildings for drinking water (all POCs are done every 4 years) and LRT is done every year. Testing for Legionella bacteria is one sample taken from each of the large buildings once per year.
 - **Roles and Responsibilities:**
 - The specific duties of a supervisor under section 27 of the OHS Act are to: **1.** Make sure that workers work in compliance with the OHS Act and its regulations. **2.** Make sure that workers use any equipment, protective devices or clothing the employer requires. **3.** Tell workers about any workplace health and safety hazards that the supervisor is aware of. **4.** Give workers written instructions on measures and procedures to be followed for their own protection, if prescribed by regulation. **5.** Take every reasonable precaution reasonable in the circumstances to protect workers.
 - **Training:** Neil Robinson, O.C.R.O. presented a summary of safety training for facility staff that has taken place since the last JHSC meeting:
 - Working at heights: 2 sessions – 2 November (Refresher) & 9 November (Full course) were held. More sessions to come, as needs be.
 - First Aid: Standard two-day course was held on 14-15 November 2023. If additional sessions are necessary, updates will be shared. Asbestos Awareness Course: Asbestos Awareness Course: IHSA is ongoing and has been well attended. In English, sessions were held on 16, 20 and 27 November and in French on 22 and 29

November 2023. We will be continuing to use this format for Awareness in Asbestos.

- Spill response: Mandatory training, few participants. The trainer in this area was contacted and asked to propose some new dates in the coming year. This is mandatory requirement for most uOttawa personnel. Check with your supervisors to verify your compliance in this matter.
- Lockout and Tagout: three sessions were well attended, with both English and French course offerings. 22 September was held for supervision with the 17th and 26th of October presented to Craft. More sessions are planned in the coming months.

- Participation of Supervisory Committee and Health and Safety Committee members in inspections was low. Only nine members for the entire membership participated in workplace inspections this entire year. Ontario Joint Health and Safety Committees enjoy the most legislated support for health and safety issues at the workplace in the entire country. We have a Right to Know, a Right to Participate and a Right to Refuse Unsafe Work, and so do all the personnel we represent. Let's get the participation numbers up.
- O-C-R-O is working with Pauline Borris to develop an ergonomic presentation in the new year. There are three versions of the ergonomic presentation: one for office personnel, one for the Craft, and one for supervision. The presentations will be offered in both English and French.

- **Lockout/Tagout:**
 - Neil and facility maintenance staff tested our pre-filled LOTO forms for different types of equipment.
 - We plan to have prescribed forms for LOTO zones, as well as on-site LOTO boards with the necessary/appropriate locking boxes and locking devices.
 - All necessary components for these areas have been ordered and stock is ready for use.
 - Further information will be provided to the Health and Safety Committee as it becomes available.

- **DSR (Designated Substance Report):**
 - The goal was to ensure that University of Ottawa staff could enter these buildings without the need for special or regular PPE.
 - The occupied buildings (about 30 in total) are essentially completed.
 - Our suppliers of hazardous substances: Elite, Buller Crichton and Macintosh Perry have made progress.
 - The project managed by Christian Gremli, includes several projects related to ACM (materials containing asbestos) in Tabaret, Vanier and Montpetit.
 - Remediation work ranges from type 1 to type 3 in the Vanier stairwells.
 - Amor construction carried out the work.
 - Work is underway and is expected to be completed by the end of 2023.
 - More information to come on DSR inspection in summer 2024.
 - The Vanier Hall - Ceilings DSR has been completed by Macintosh Perry and has been updated and is currently online for viewing.

6. CURRENT AFFAIRS:

- **Critical Injury:** Allan Hager shared the particulars with the JHSC on sustained injuries and spoke on corrective actions as were available. A quick summary:

INC-2023-0206 - 10/8/2023 – 16:30 – Montpetit Pool Filtration – Contractor – injured upper body when an air handling unit fell from above them in a mechanical room.

INC-2023-0216 – 28/08/2023 – 14:00 – 100 Laurier – Contractor was working overhead adjusting materiel and shelving when the shelf and a ceiling tile struck their head. Contractor was not wearing a hard hat during their duties.

INC-2023-0252 – 5/10/2023 – 19:00 – Construction zone – P1 garage level – Contractor was working on a step ladder in a tarped enclosure inside a construction zone when enclosure was struck by a vehicle, resulting in Contractor's fall from ladder, impacting their right knee. It is not stated whether the enclosure had hi-vis delineation posts outside enclosure.

INC-2023-0239 – 24/09/2023 – 16:00 – Non-Occupational – Worker had been playing football and sustained an injury not described in caption before coming to work. The IW attempted to remain at work but opted to go home and rest injured body part.

- **Inspections:**

- Paul Bussiere gave a PowerPoint with January-November 2023 tables for inspections performed. Of all buildings, we are at or nearing 100% completion. In Hazard identification, Paul created a table with the ten most prevalent hazards at uOttawa campus. Visit the presentation here: https://uottawa-my.sharepoint.com/personal/pbussier_uottawa_ca/_layouts/15/guestaccess.aspx?share=EdtS7KfU02dPui2aihff_8BFbasgG1KNYQS0J_QPsYdRw&e=qn2hyz

- **Inspection Report Responses:** At uOttawa, reports are due within a 21-day period. The illustration provided showed that only 44% of reports were responded to in the allotted time.

- **Committee member participation in inspections:**

A total of nine members from University, Office, Labs, Facilities and Protection, and Psychological participated in at least one inspection performed at campus between January of this year up to now.

UJOSHC Committee Update (review of past meeting minutes)

- Revised policies in accordance with regulations 58,66,77
- Review of the addition of virtual safety boards at the University of Ottawa
- The request is for an update on the University of Ottawa's COVID-19 response plan.
- Launch of safety culture survey from December 28 to 15, 2023. 20 questions. They are of crucial importance to our plan and to guide our actions. Please promote them to your teams.
- Discussion of workplace violence risk assessment
- The Health and Safety Committee's mandate is almost complete, pending final approval.

MLITSD (Ministry of Labour, Immigration, training, and Skills Development):

2023-SEP-12: R.G.N. – Investigating a complaint regarding a potential occupational illness. Medicine is investigating and will provide investigation report to MLITSD in December 2023 for review.

2023-SEP-12: U.C.U. – Complaint from U.O.S.U regarding water leak in July 2023 damaged ceiling tiles with ACM concern. Damage and clean up not completed by uOttawa. Upon visit, everything had been repaired and was in good order. Inspectors held a lengthy private discussion with the leaders of the U.O.S.U. – No orders.

2023-SEP-12: F.T.X – Complaint regarding workplace harassment. MLITSD role for harassment cases is to ensure we have a program and are following it. Investigation to compliance was on-going and Inspector would return later.

*Returned on **2023-SEP-27**. Investigation is on-going and the process is being followed – No orders.

7. NEW BUSINESS:

- **Audiometric Testing:** O.C.R.O. has been in contact with the Simard hearing booths, to secure and book booths time to perform audiometric testing for uOttawa personnel. O.C.R.O. is expecting to have bookings in new year and will share the information with this committee.
- **Smoke-Free Campus:** Frederic Desjardins and Allan Hager would like to see a discussion held about a smoke-free campus. Neil Robinson mentioned that at other similar large workplaces, the extra time that it took workers to leave campus to smoke or vape and then to return onto campus would eventually run into trouble with breaks and lunch hours stretching past their end times. Neil also stressed that the city of Ottawa smoking by-law is in effect and that smokers must adhere to the regulation of no smoking within nine meters of any uOttawa or city of Ottawa building.
- **Signage:** O.C.R.O. has been accessing buildings throughout campus and ensuring that each area has appropriate signage to its needs, such as rooftop access, confined spaces, working at heights, and PPE requirements.
- **Workshop for Certified Health and Safety Committee Member Certification**
 - O.C.R.O. are hosting a 3 - day workshop - January 9,10,11, 2024.
 - Gain Occupational Health and Safety knowledge and skills.
 - Learn how committees should operate.
 - Attend work stoppages and refusals.
 - Participate in MLITSD inspections.
 - Participate in accident investigations.
 - Pay it forward.

8. Date of next meeting: **February 15, 2024**

9. Co-chair Signatures



Jacques Nadeau
Management Co-chair

Zacharie Cadieux

Zacharie Cadieux
Elected Worker Co-chair